

🕹 Santa Marta

🔨 Judiciales

Magdalena

🗘 Denuncias 🛛 🤁 Deportes

Internacional

다 Ciénaga

Socio



## Consulte su lugar de votación aquí

Inicio / Judiciales / Tres capturados por el hurto de 269 metros de tubería de Ecopetrol





**ふ** f 💆 🚜

recientes

Popular

Comments



Los 'reels' va se encuentran disponibles en Facebook



Más de mil ratas fueron encontradas en famoso almacén de cadena



Eliminatorias: 'El Tigre' aseguró tomar los últimos partidos con compromiso y responsabilidad



Tres capturados por el hurto de 269 metros de tubería de Ecopetrol

@ hace3 horas



Patrullero del Magdalena entrega tres viviendas a personas con discapacidad

## TRES CAPTURADOS POR EL HURTO DE 269 METROS DE TUBERÍA DE **ECOPETROL**

🚵 Sala de redacción 🛾 de hace3 horas 👚 Judiciales 😞 Leave a comment 🐵 135 Views

f Facebook 🏻 💇 Twitter

La tubería incautada tiene un valor comercial de 80 millones de pesos aproximadamente y pretendía ser comercializada en la ciudad de Barranquilla.

Santa Marta. En el corregimiento Don Jaca de la capital del Magdalena fueron capturadas 3 personas, momento en el que se encontraban hurtando tubería de la línea Pozos Colorado - Avacucho, perteneciente a la empresa Ecopetrol. Aunque en la actualidad esta infraestructura no se estaría utilizado para transportar hidrocarburos, es propiedad de la estatal petrolera y tiene un alto valor comercial.

El operativo fue realizado por funcionarios de la Dirección de Carabineros y Protección Ambiental de la Policía Nacional, gracias a la denuncia de un ciudadano que observó a estas personas realizando esta actividad de manera sospechosa, de inmediato llegaron al lugar hombres del grupo especial de hidrocarburos de la Policía, que sorprendieron en flagrancia a tres hombres, quienes estaban operando maquinaria pesada para extraer los tubos, los cuales se encontraban enterrados en uno de los predios de la zona. Se estima que estas personas habrían extraído 270 metros de tubería de 14 pulgadas, que según datos preliminares tiene un valor comercial de 80 millones de pesos aproximadamente.

En lo corrido del año 2022 la Dirección de Carabineros ha incautado cerca de 490 mil galones de hidrocarburo en el departamento del Magdalena, así mismo, se han capturado 24 personas por delitos relacionados con el apoderamiento y receptación de hidrocarburos y se inmovilizaron 74 vehículos que transportaban combustible sin cumplir con los requisitos legales vigentes, resultados operativos importantes para luchar contra el apoderamiento de hidrocarburos y la protección del capital natural de nuestro país.

Los capturados fueron dejados a disposición de la Fiscalía (Unidad de Reacción Inmediata) de la ciudad de Santa Marta, por el delito de hurto. Además, se inmovilizaron una retroexcavadora newholland, un camión chevrolet, e incautados 7 cilindros con argón y helio, así como otros elementos de soldadura, empleados para romper y extraer la tubería.

La Dirección de Carabineros de la Policía Nacional continuará con la investigación de este caso, teniendo en cuenta que hay varias denuncias de hurto de tuberías de Ecopetrol en la región, además, se cree que hay más personas involucradas en estas acciones criminales, posiblemente un Grupo de Delincuencia Común Organizado' manifestó el director de Carabineros Mayor General Alejandro Barrera.



## SÍGUENOS EN FACEBOOK



COMPARTIR f Facebook 🖭 Twitter













